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【９月４日】 議案に対する質疑（その１） 令和５年度歳入歳出決算関係（議案第５９号～第６５号）  

発 言 議 員 件  名  ・  要  旨 答 弁 者 

１２番 

中島 直樹 議員 

１ 議案第59号 令和5年度羽生市一般会計歳入歳出決算 

（1） 以下の新規事業についてどのように捉えているか。 

① NHK連続テレビ小説「らんまん」に絡めたPR 

② 学校再編成に伴う交流事業 

③ 学校図書館への新聞複数紙配備 

２ 実質単年度収支が２年連続してマイナスになっていることをどのように捉えているか。 

 

 

 

①生涯学習部長 

②学校教育部長 

〃 

③企画財務部長 

６番 

野中 一城 議員 

１ 議案第59号 令和5年度羽生市一般会計歳入歳出決算 

（1） 第３款民生費 第１項 第３目老人福祉費 生活支援事業 第１２節委託料 

① 不用額の理由及び検証について 

（2） 第９款消防費 第１項 第４目防災費 水害対策経費 第１４節工事請負費 

① 水害対策等工事請負費(校庭貯留施設工事)の効果について 

２ 議案第64号 令和5年度羽生市水道事業会計利益の処分及び決算 

（1） 地方公営企業法会計支援業務の事業効果について 

 

 

①健康福祉部長 

 

②まちづくり部長 

 

〃 

７番 

田口 さとる 議員 

１ 議案第59号 令和5年度羽生市一般会計歳入歳出決算 

（1） 歳出 第３款民生費 第１項 第４目国民健康保険事業費 第２７節繰出金 

① 不用額調において、出産育児一時金の見込みが少なかったことによる繰

出金の残とあるが、何人で見込み、何人少なかったか。 

（2） 歳出 第３款民生費 第２項 第２目児童措置費 第１８節負担金補助及び交付金 

① 不用額調において、入園児童数が見込みより少なかったことによる補助

金の残とあるが、何人で見込み、何人少なかったか。 

（3） 歳出 第３款民生費 第２項 第４目学童保育施設費 第１２節委託料 

① 不用額調において、開所日数が見込みより少なかったことによる放課後

児童健全育成事業委託料の残とあるが、何日で見込み、何日少なかったの

か。また、その理由について。 

２ 議案第 64 号 令和 5 年度羽生市水道事業会計利益の処分及び決算 決算付

属書類 施設整備事業 

（1） 令和 4 年度の老朽管布設替え 110m、新設管布設 1,763m より増加した

理由と、整備事業は計画通り進んでいるのか。 

 

①健康福祉部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②まちづくり部長 

１１番 

柳沢 暁 議員 

１ 議案第59号 令和5年度羽生市一般会計歳入歳出決算 

（1） 歳出 第6款農業費 第 1項 第8目農林公園費 農林公園一般経費 第

12 節委託料 農林公園指定管理料 2,720 万円 新たな羽生市三田ケ谷農

林公園の展開 

① レストランと農業物産館の来場者数(レジカウント数)及び売上は令和4年

度と比べて増加したのか。 

② 事業効果について※地元農業の活性化されたのか。 

（2） 歳出 第７款商工費 第１項 第２目商工振興費 商工業振興助成事業 第 

１８節負担金補助及び交付金 新規事業チャレンジ補助金 199万4,000円 

① どのような事業に使われたのか。 

② 事業効果について 
 

 

①経済環境部長 

 

 

 

 

 

〃 
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 （3） 歳出 第７款商工費 第１項 第３目観光費 観光一般経費 第１８節負担金

補助及び交付金 羽生謎解きラリー開催事業補助金 102万2,500円 

① 来場者数について 

② 事業効果について 

（4） 歳出 第１０款教育費 第５項 第１目保健体育総務費 スポーツ団体支援事

業 第１８節負担金補助及び交付金 新スポーツイベント実行委員会補助金 

１５０万円 新スポーツイベントの開催 

① 来場者数について 

② 費用内訳について 

③ 事業効果について 

 

〃 

 

 

 

②生涯学習部長 

 

１０番 

斎藤 万紀子 議員 

１ 議案第59号 令和5年度羽生市一般会計歳入歳出決算 

（1） 第３款民生費 第２項 第１目児童福祉総務費 子育て支援事業 第 12 節

委託料 ファミリーサポートセンター事業委託料 

① ６４万円の内訳、協力会員の人数と実働人数、利用者の人数、協力会員

募集の広報について 

（2） 第３款民生費 第２項 第１目児福祉総務費 子育て支援事業 第１８節負担

金補助及び交付金 養育費公正証書等作成促進補助金 

① 実績がなかった理由、周知や連携状況 

（3） 第３款民生費 第２項 第１目児童福祉総務費 民間保育所助成事業 第１８

節負担金補助及び交付金 障がい児保育事業補助金 ３５６万5,360円 

① 保育事業の支援内容と支援人数 

② 補助金の内訳(人件費や研修費など) 

（4） 第４款衛生費 第１項 第２目予防費 子育て世代包括支援センター事業 

第12節委託料 産後ケア事業委託料 14万６，０００円 

① 内容と実績、周知方法、利用者の声 

２ 議案第62号 令和５度羽生市介護保険特別会計歳入歳出決算 

（1） 羽生市の現在の６５歳以上の人数と要介護認定率 

（2） 令和５年度の重点施策だった生活支援体制の推進の実績 

（3） 百歳体操の地域差の解消 

 

①健康福祉部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〃 

 

【９月４日】 議案に対する質疑（その２） 補正予算、条例等（議案第６６号～第６９号）  

発 言 議 員 件  名  ・  要  旨 答 弁 者 

１２番 

中島 直樹 議 

１ 議案第66号 令和6年度羽生市一般会計補正予算（第4号） 

（1） 弥勒北地区ほ場整備基礎調査業務210万円について 

① 弥勒北地区の農業基盤整備基礎調査において、事業対象区域を下村君

及び上村君の一部を区域拡大し事業を実施する方針へ変更となったとの

説明だが、変更となった具体的な理由 

 

①経済環境部長 

 

７番 

田口 さとる 議員 

１ 議案第69号 羽生市水道事業の布設工事監督者及び水道技術管理者に関する

条例の一部を改正する条例 

（1） 要件が緩和されるが、事業の安全性は確保されるのか。 
 

①まちづくり部長 
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１１番 

柳沢 暁 議員 

１ 議案第66号 令和6年度羽生市一般会計補正予算(第4号) 

（1） 歳出 第２款総務費 第 1 項 第 3 目財産管理費 財政一般経費 第１２節

委託料 財務会計システム改修委託料 138万6,000円 

① 詳細及び金額の妥当性 

 

①企画財務部長 

 

【９月５日】 市政に対する一般質問  

発 言 議 員 件  名  ・  要  旨 答 弁 者 

５番 

小野田 和男 議員 

１ 中心市街地の道路整備について 

（1） 中心市街地の道路・橋りょうの整備計画 

（2） 土地等を公共事業用地として売却した場合の税金の優遇措置 

（3） 現在までの愛宕町通りの道路整備の取組と地域住民の要望等 

（4） 国庫補助事業の採択に向けた取組を含め、愛宕町通り道路拡幅事業の具

体的な見解 

 

①まちづくり部長 

１番 

小林 誠弥 議員 

１ 中小企業や個人事業主への支援について 

（1） 現在の経済対策や支援策と今後の取組 

（2） 現在の創業支援策と今後の取組 

（3） 産業振興条例の制定 

（4） 事業計画の承認を受けた企業に対する奨励金制度の導入 

 

①経済環境部長 

２番 

昆 佳子 議員 

１ HPV（ヒトパピローマウイルス）対策について 

（1） HPVワクチンキャッチアップ接種の周知状況及び接種状況 

（2） 男性HPVワクチン接種の啓発と接種費用の助成 

（3） HPV検査の市の健診への導入 

２ おくやみコーナーの設置の導入について 

 

①健康福祉部長 

 

 

 

②総務部長 

３番 

川田 真也 議員 

１ 太陽光発電設備（サンパーク村君）の盗難事件について 

（1） 太陽光発電施設での銅電線の大規模な盗難被害についての市の見解 

（2） 損害額と加入の損害保険 

（3） 他の発電施設と羽生市の発電施設の盗難対策の違い 

（4） 今後の防犯・盗難対策と復旧見通し 

２ EV充電器の設置と今後の対応について 

（1） EV充電器を設置してからの利用実績 

（2） EV充電器を運営する為の費用と利益 

（3） 全国的に撤去が始まっているEV充電器の現状についての市の見解と赤字

を出さないための対策 

（4） 稼働率や運営費用などのチェックや市民への報告 

 

①経済環境部長 

 

 

 

 

〃 

９番 

増田 敏雄 議員 

１ 羽生市におけるインクルーシブ教育を受ける権利と特別支援学級の運営方針に

ついて 

（1） 特別支援学級の現状と課題 

（2） インクルーシブ教育の現状と課題 

（3） インクルーシブ教育の推進に向けての取組 

２ 「羽生花博」の開催の検討について 
 

①学校教育部長 

 

 

 

 

②経済環境部長 
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【９月６日】 市政に対する一般質問 

発 言 議 員 件  名  ・  要  旨 答 弁 者 

１０番 

斎藤 万紀子 議員 

１ ごみの削減に向けて 

（1） 現在の状況 

① １日当たりのごみ排出量と再生利用率 

② 現在のごみ処理経費 

（2） 新施設での処理費用について 

① 新処理施設での予測経費 

（3） ごみ排出削減のために 

① ごみ排出削減の取組 

② 分別の徹底等今後の取組 

①経済環境部長 

 ２ 羽生市の給食に関する取組 

（1） 給食費について 

① 今年度の無償化と今後の方針 

（2） 地産地消の給食の推進 

① これまでの取組と令和5年度の地産地消率 

② 推進のための今後の取組 

（3） 食べ残しを減らすために 

① 現状に関する羽生市の考えと残渣量の把握 

② 食べ残しを減らすための取組と給食時間の確保 

 

②学校教育部長 

１２番 

中島 直樹 議 

１ ドラマ、映画の撮影誘致等について 

（1） 撮影実績 

（2） 撮影や放送日の連絡 

（3） 経済効果の検証 

（4） 写真撮影会 

①経済環境部長 

 2 金山町との友好関係について 

（1） 金山町への来訪と羽生市への招待の状況 

（2） 今後の友好関係のあり方 

 

〃 

８番 

西山 丈由 議員 

1 重層的支援体制整備事業について 

（1） 羽生市における介護、障がい、子育て、生活困窮、引きこもりなど、分野ごと

の相談状況 

（2） これまでの調査・研究、取組状況及び主な担当課はどこであるか。 

（3） 近隣自治体の取組状況 

（4） 重層的支援体整備事業の必要性をどのように考えるか。また、今後はどの

ように取り組む考えなのか。 
 

①健康福祉部長 

 

７番 

田口 さとる 議員 

 

１ ラウンドアバウトの効果の検証と市道への導入について 

2 市内宅配サービス事業の実施について 

３ 市内小・中学校における外国人クラスの設置について 

 

①まちづくり部長 

②健康福祉部長 

③学校教育部長 
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【９月９日】 市政に対する一般質問 

発 言 議 員 件  名  ・  要  旨  答 弁 者 

１３番 

島村 勉 議員 

1 東武鉄道車両基地予定地の活用について 

（1） 進展状況及び今後の取組と課題 

２ 羽生西公園の整備計画について 

（1） 現在の状況と具体的な整備計画 

 

①まちづくり部長 

 

〃 

１１番 

柳沢 暁 議員 

１ 公共施設への太陽光発電設備等の導入推進について 

（1） 公共施設太陽光発電設備等導入可能性調査結果の概要 

（2） 調査結果に対する見解 

（3） 費用対効果 

（4） 二酸化炭素排出量の削減効果 

（5） 今後の太陽光発電設備等の設置予定 

 

①経済環境部長 

６番 

野中 一城 議員 

１ 障がい者の就労支援について 

（1） 羽生市ふるさとハローワークにおける障がい者の就職件数 

（2） 北埼玉障がい者就労支援センターの活用状況と就労支援実績 

（3） 羽生市役所における障がい者の法定雇用率及び障がい者雇用の取組 

（4） 民間企業に対する障がい者雇用の促進に向けての取組 

（5） 羽生市独自の障がい者就労支援事業 

 

 

①健康福祉部長 

〃 

②総務部長 

健康福祉部長 

〃 

 

１４番 

丑久保 恒行 議員 

１ 熱中症対策について 

（1） 小・中学校における熱中症対策の現状とガイドラインの作成 

（2） 高齢者への熱中症対策の現状とガイドラインの作成 

（3） I T技術を活用した熱中症対策 

 

①学校教育部長 

②健康福祉部長 

③企画財務部長 

 2 学校再編成計画について 

（1） 東中学校区の小学校の再編成を行っての地元等からの声と中間総括 

（2） 西・南中学校区の小学校再編成に当たっての基本的な考え方 

（3） 西・南中学校区の小学校の再編成計画の検討状況と今後のスケジュール 

 

①学校教育部長 

 

 


